

奨学金： JEES 日本語教育普及奨学金（日能）

大 学： 神戸山手大学

名 前： NGUYEN THI THUY HA

国 籍： ベトナム

JEES 日本語教育普及奨学金（日能）のおかげでお金の悩みがなくなり、大学生活の一年間を充実して過ごすことができました。

受給期間中の一年間は、心理学と経済、経営学を基礎から少しずつ学びました。今まで習ったことのない心理学は本当に難しい分野でしたが、授業を受ければ受けるほど面白くなり、興味深いものとなりました。授業以外にも留学生向けクラスの学生と話し合い、意見交換をしました。他に、ゼミや日本語の授業で日本人と同じようなレポートを書けるように訓練させてもらいました。

奨学金をもらうことができたので、アルバイトの時間を減らし、国際交流センターによく寄ることができました。国際交流センターで他の留学生と日本語の勉強をし、お互いに知っていることを教えたり、間違えを直したりしました。そのおかげで、日本語が非常に上達したと思います。また、大学祭のとき、International cafe やクリスマスパーティーなどに参加しました。そこで、新しい知り合いがたくさん増えました。

日本語教育について学んでいるので、日本語普及に貢献したいと思います。現在、毎週2時間程度、日本語能力試験の勉強をしている知り合いにボランティアで日本語を教えています。知り合いが合格できるように、私が勉強したことを教えていきたいと思っています。

今後の学習として、去年に続き、心理学と経済学、経営学を中心に学んでいきたいです。去年は単位を全部取れたものの点数はよくなかったので、今年は予習、復習を日々努力していきたいと思っています。

講義以外では、まず学内のイベントに積極的に参加しようと思っています。新生のケアや留学生交流会など、国際交流にも力を入れたいです。お昼や暇な時間に国際交流センターに寄り、イベントに参加したいと思っています。また、正しい日本語を教えるためにも、自主的に日本語の勉強に積極的に取り組んでいきたいと思っています。他に、地域活動にも参加しようと考えています。